



Mercredi, 19 avril 2017

Le Collectif "Pou Lagwi Yann Dékolé" prend acte de la démission de son porte-parole Mikael MANCÉ le 18 avril 2017, 8 jours après qu'il se soit porté candidat et qu'il ait été élu par l'assemblée générale.

COMMUNIQUÉ

Nous rappelons que l'ensemble des décisions importantes sont soumises à l'assemblée générale du collectif. Nous insistons sur le rôle du porte-parole qui a vocation à porter à la connaissance de la population et des médias les décisions votées démocratiquement en assemblée générale du collectif, décisions ne l'engageant pas personnellement mais bien collectivement.

Nous remercions Mikael MANCÉ pour son implication, son patriotisme et l'abnégation qu'il a fournie pour la population guyanaise.

Le Collectif "Pou Lagwi Yann dékolé" tient à rassurer la population sur la détermination et les objectifs qui restent identiques malgré les différentes formes que la mobilisation peut prendre et qui génère les discussions des derniers jours.

L'intérêt général est au cœur de l'ouvrage, afin que toute la Guyane bénéficie du Plan d'Urgence dans l'ensemble des secteurs prioritaires (santé, éducation, énergie, désenclavement...).

Nous rappelons que le Collectif est composé de personnes, citoyens, professionnels volontaires et bénévoles qui poursuivent l'analyse approfondie du contre-document d'accord transmis par le Gouvernement hier soir afin d'aboutir à des engagements qui seront respectés et nous permettre de passer, dans les meilleurs délais, à la prochaine étape de notre mobilisation.

Seule la Guyane compte ! Toujours mobilisés et déterminés !

Sauvons la Guyane